

Jagdabenteurer aus Westphalen.



Pastor (auffpringend). Meine Herren, fiel da nicht ein Schuß? — Alle. Des wir nicht gehört hätten.
 Pastor. Weil wir gerade vom Stiefen sprechen, fällt mir folgende Jagdgeschichte ein, die so gewißlich wahr ist, wie ich dies Stläschen Wein nicht trinken will.



Ich und mein Mauskelbär waren bei einer unheuren Hüte auf der Hühnerjagd. Sehen Sie, ich war so erschauert, daß mir plötzlich ganz plümerant wurde und wie mauffetodt hinschlug. Wie ich so wieder zu mich selbst komme, sehe ich den treuen Mauskelbär über mir stehen und mir die nase Fahne ins Gesicht spritzen. Sehen Sie das treue Thier war ½ Stunde weit nach Wasser gelaufen und mich auf diese Art wieder in's Leben gebracht, worauf ich denn bis Abend ein Duzend Hühner weiter schloß.